



[¿SERÁ?]

Sin derecho de audiencia

Nos cuentan que a pesar de que la ministra **Yasmín Esquivel** solicitó derecho de audiencia en su alma mater y envió pruebas al **Comité de Integridad Académica y Científica** de la **FES Aragón**, que no fueron tomadas en cuenta, aún así se determinó que plagió su tesis. Por cierto, nos comentan que hay videos y fotos del egresado de la **Facultad de Derecho**, **Édgar Báez**, firmando la carta en la que reconoce que retomó algunas partes del trabajo de la ministra, antes de que diera una entrevista asegurando que eso no sucedió. ¿Será?

Alerta ambiental

El embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, lanzó un llamado a los funcionarios mexicanos a reconocer la realidad que **John Kerry** ha informado, pues aseguró que sabe más del Cambio Climático que cualquier otro, y es que ante las apuestas del Gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** a energías sucias, cuesta trabajo creer que en materia de energías renovables existan coincidencias. ¿Será?

Tiempo de alianzas

Encabezada por el **PAN**, que preside **Marko Cortés**, la oposición a la **4T** se ha reconciliado y reafirma que va por la **Presidencia** en el **2024**. Se comenta que el acuerdo es que el blanquiazul lleva mano en la designación del o la candidata, aunque hay quienes dudan que el **PRI**, liderado por **Alejandro Alito Moreno**, cumpla su palabra, luego de que faltó a ella al aliarse con el gobierno para extender la presencia del **Ejército** en las calles. ¿Cumplirá **Alito** esta vez con su palabra? ¿Será?

Regresa exjefe de Oficina

No sorprende que a la reunión bilateral entre **México** y **EU** acudiera el exjefe de la Oficina de la Presidencia, **Alfonso Romo**, quien ha dejado más que claro que forma parte del selecto grupo de miembros de la **IP** que aún tienen la confianza del presidente **López Obrador**; sin embargo, lo que sí llamó la atención fue que en el discurso frente a sus símiles de Estados Unidos y Canadá se tomara un momento para mencionarlo con reconocimiento. El empresario se integrará junto al canciller **Marcelo Ebrard**, la secretaria de Economía **Raquel Buenrostro** y el titular de Hacienda **Rogelio Ramírez de la O**, a la delegación mexicana que participará en el Comité para la sustitución de importaciones en **América del Norte**; con este regreso, Romo Garza se codeará con los hombres más cercanos a **Joe Biden** y **Justin Trudeau** en materia económica. ¿Será?

Levantán la mano por Yucatán

Aunque todavía lejana la elección con la que se renovará la gubernatura de Yucatán, el secretario General del **Infonavit**, **Rogerio Castro Vázquez**, ya levantó la mano para apuntarse como posible candidato morenista para suceder a **Mauricio Vila** en el encargo. Hasta ahora, el paso del funcionario cuartotransformista por aquella institución ha destacado por los incrementos en los montos de los créditos a los derechohabientes; lo que, nos dicen, lo coloca hasta ahora como uno de los favoritos en **Palacio Nacional** para disputarle al **PAN** el Ejecutivo local. ¿Será?